

2016

ESCUELA DE ARQUITECTURA

ASUNTO:

ESTUDIANTES GRADUADOS EN ARQUITECTURA EN PRÁCTICAS EXTERNAS EN EMPRESAS

Estimado/a compañero/a:

Por medio de la presente te comunico que hemos recibido escrito del Director de la Escuela de Arquitectura de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria en el que nos informa que durante el segundo semestre del curso 2016-2017, los estudiantes graduados en Arquitectura requieren hacer prácticas externas en empresas, por lo que si estás interesado en acoger a algún estudiante en prácticas, de acuerdo a las condiciones establecidas en el Plan de estudios, te ruego nos lo comuniques mediante un correo electrónico a secretaria@arquitectosgrancanaria.es a efectos de que desde la Escuela se pongan en contacto contigo.

Sin otro particular, recibe un cordial saludo,

ANTONIO GONZALEZ CORREA SECRETARIO